

Fecha: 13-02-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Continúa la ayuda para afectados por incendios forestales en Cauquenes

Pág. : 8
Cm2: 112,4
VPE: \$ 0Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

Continúa la ayuda para afectados por incendios forestales en Cauquenes

La Municipalidad de Cauquenes sigue firme en su compromiso de brindar apoyo a los vecinos afectados por el incendio forestal denominado "San Pedro", que devastó la zona a principios de enero en el sector de la Ruta de Los Conquistadores Norte. En una emotiva ceremonia, se realizó la entrega de fosas, estanques y conexiones hidráulicas, herramientas esenciales para la recuperación de las familias damnificadas.

La actividad fue liderada por Camila Orellana, directora de Desarrollo Comunitario, quien asistió en representación del alcalde Jorge Muñoz. También estuvo presente Daniela Suazo, encargada del Departamento de Organizaciones Comunitarias. Ambas funcionarias destacaron la importancia de la solidaridad y la colaboración en mo-



mentos críticos.

La ayuda entregada es el resultado de un esfuerzo conjunto entre la Dirección de Desarrollo Comunitario y la Dirección de Gestión de Riesgo de Desastres del municipio, con financiamiento del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED). En total, se proporcionaron 2.000 metros de planzas, cinco estanques de agua, cinco kits de aseo y cinco fosas, recur-

sos fundamentales que buscan mejorar las condiciones básicas de vida de las familias tras la emergencia.

Este fue un trabajo coordinado entre las distintas unidades del municipio, reflejando un compromiso inquebrantable por acompañar a las familias afectadas. Las autoridades locales han reforzado las acciones de apoyo y reconstrucción en los sectores más impactados por los incendios fo-

restales, asegurando que nadie se quede atrás en este proceso de recuperación.

La Municipalidad de Cauquenes reitera su disposición a seguir trabajando en conjunto con la comunidad y otros organismos para enfrentar los desafíos que plantea esta tragedia y, sobre todo, para ayudar a reconstruir la confianza y el bienestar de quienes fueron afectados.